
CHIUSURA DEL TRAFFICO NELLE ORE DI ENTRATA ED USCITA DA SCUOLA 

LA POSIZIONE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Nel corso degli ultimi anni i Consigli di Istituto che si sono succeduti hanno sempre chiesto 
all’Amministrazione Comunale di trovare soluzioni alla problematica della sicurezza durante gli 
orari di ingresso e di uscita dalla scuola dove, da anni, accadono episodi che mettono in serio 
pericolo i ragazzi. 

In riferimento alla Delibera della Giunta Comunale n.179 del 30/10/2012 che regola il traffico 
attorno al plesso scolastico e ne dispone la chiusura in alcune zone e in alcune fasce orarie, il 
Consiglio di Istituto ha chiesto un incontro con gli assessori competenti per avere chiarimenti e per 
fare le proprie proposte. 

Durante tale incontro, che si è svolto il 21 gennaio 2013 ( il verbale si trova presso l’albo della 
scuola oppure è scaricabile sul sito www.icterranuova.it , sezione Documenti – Consiglio di Istituto) 
il Consiglio di Istituto ha sottolineato che la chiusura al traffico: 

• necessita di progetti di supporto per accompagnare i bambini a scuola (Progetto Pedibus, 
attraversamento pedonale con personale ecc); 

• necessita di un parcheggio, anche provvisorio, nella zona adiacente il Palazzetto dello sport; 
• poteva essere resa più “morbida” se ci fosse stata una capillare azione di prevenzione tramite 

un maggior controllo da parte del corpo dei vigili urbani; 
• deve essere dettagliatamente ed anticipatamente spiegata, dall’Amministrazione tramite 

comunicazione scritta, a tutte le famiglie e a tutto il personale della scuola. 

Alla fine dell’incontro, il Consiglio d’Istituto ha preso atto dei provvedimenti intrapresi 
dall’Amministrazione Comunale, ma non li ha votati. Il Consiglio di Istituto, infatti, non ha poteri 
decisionali su quanto stabilito dall’Amministrazione, può solo prenderne atto e fare le proprie 
osservazioni. 
 
In seguito non abbiamo accettato incontri con singoli gruppi consiliari perché riteniamo che il 
Consiglio di Istituto debba essere super partes e che il nostro interlocutore sia l’Amministrazione 
Comunale (Sindaco, Giunta e Consiglio Comunale).  
 
Siamo a disposizione per chiarimenti e proposte (le nostre e.mail sono sul sito dell’Istituto) e sarà 
nostra cura aggiornarvi sugli sviluppi. 
 

Il Consiglio di Istituto 
 


